



Gary era un pequeño microorganismo que vivía en el fondo del mar, que por culpa de humanos comía plástico.





Un día se hartó y se le ocurrió hacer una máquina capaz de eliminar instantáneamente la basura que entrase en el mar, pero él era un simple microorganismo, no iba a poder.

Pero hizo una máquina capaz de comunicarse con los humanos y a través de ella les dijo : "Hola, soy Gary, un microorganismo. Últimamente, han estado sufriendo mis familiares ,amigos... por comer plástico, liarse en plástico...Os pido por favor que recicléis."



Los humanos le hicieron caso y, poco a poco, ya no había basura y todos fueron felices.

¡FIN!